

# みなみ南風かぜ

貝塚市立南小学校 学校通信  
2015年度 第6号  
= 2015年10月1日発行 =  
〒597-0053 貝塚市地藏堂286  
072-422-0367

## 5年生 キャンプ

9月29日(火)～30日(水)の2日間、5年生は蕎原の少年自然の家でキャンプを行いました。



毎年恒例のカレー作り、班ごとに協力し合いながら取り組みました。材料の準備や、かまどの火をおこし、包丁を使ったり、かまどの煙にむせたりしながら、みんな協力しておいしいうカレーをつくることができました。

夜はキャンプファイヤーを行いました。たくさんの方々が、応援に来てくれました。各クラスと先生達のダンスで盛り上がり、楽しそうでした。その後の肝試しも、楽しそうでした。

2日目は、山登りを行いました。



あっという間の2日間でした。子どもたちはそれぞれに何かを感じ、少し成長できたキャンプだったのではないのでしょうか。この経験を是非今後の学校での生活に活かしてもらいたいです。



## 授業参観・懇談

9月25日(金)の5限目に授業参観がありました。6限目は、1年～5年生は懇談会、6年生は修学旅行説明会でした。また、お昼にはリサイクル展が本館3階会議室、バザール展が東館3階ホールで行われました。ご協力ありがとうございました。バザーの収益金は、PTA会長と相談の上、本校の教育活動に有効に使わせていただきます。

## 火災避難訓練

9月8日(火)、火災避難訓練を行いました。今回の避難訓練は、休み時間に火災が発生する想定で行いました。火災発生時の放送で全校児童が運動場に避難しました。南幼稚園の園児さんもおしよに訓練を行いました。休み時間です。先生の指示がなくても自分で考えて行動しないといけない児童もいる状態での訓練でした。そのためか全員が集合するのにいつもより時間がかかってしまいました。実際の火災では避難の早さがとても大事なことです。今後の課題です。



難訓練は、休み時間に火災が発生する想定で行いました。火災発生時の放送で全校児童が運動場に避難しました。南幼稚園の園児さんもおしよに訓練を行いました。休み時間です。先生の指示がなくても自分で考えて行動しないといけない児童もいる状態での訓練でした。そのためか全員が集合するのにいつもより時間がかかってしまいました。実際の火災では避難の早さがとても大事なことです。今後の課題です。

## 中学校職業体験

9月3日(木)、4日(金)の二日間、第四中学校から、5人のお兄さん、お姉さんが南小学校に先



生として「職業体験」に来ました。1年～3年のクラスで先生の体験を行いました。4日は、2・3年生がプールの授業があり、3人の四中生がいっしょにプールに行きました。四中生のお兄さんお姉さんは、二日間という短い間でしたが、先生の仕事をがんばってやっていました。子どもたちはとても喜んでいました。

## 教育実習生

9月1日から3週間、南小学校に教育実習の先生がきてくれました。5年4組に長瀬美彩妃先生、2年1組に山崎優太先生、1年3組に川上桃実先生です。長瀬先生と川上先生は保健室の先生です。しっかり立派な先生になってほしいと思います。



先生は保健室の先生です。しっかり立派な先生になってほしいと思います。

## 委員会活動

各児童委員会がいろいろな取組みを行っています。体育・図書・放送・生活美化など、それぞれの委員会が、南小学校を楽しく良い学校にするために、活動してくれています。



## ケイタイ電話教室

9月10日(木)に5・6年生でケイタイ電話教室を行いました。電話会社の方にきていただきました。お話をしていただき、ケイタイの危険性について、子どもたちは、真剣に聞いてお話をしていただきました。

## 4年 リサイクル

10月5日から4年生がリサイクル活動に取り組みます。集める物は、牛乳パック・アルミ缶・テトラパックです。牛乳パックは洗って、開いた状態にしてお持ちください。アルミ缶・テトラパックは、洗ってつぶした状態でお持ちください。ご協力よろしくお願います。